

05. Mai 2007

Jugendliche aus Rott und Happerschoß in Le Pecq

Am 6.04.2007 war es wieder soweit, es ging nach Le Pecq zum Fußballturnier. Jugendliche aus Rott und Happerschoß trafen sich um 9.30 Uhr in Hennef. Unter der Leitung des SSV Hennef und voller Vorfreude fuhren wir nach Le Pecq. Zu Mittag gab es Schnitzel und Frikadellen mit Brötchen für alle auf dem Rastplatz, nach unserer Ankunft am Nachmittag wurden wir sehr freundlich vom Partnerschaftsverein empfangen. Die Kinder liefen sofort auf den Fußballplatz, wo sie sich austoben konnten. Am Abend hatte der Partnerschaftsverein uns zu einer Runde Pizza eingeladen. Hierfür noch einmal ein Dankschön.



Samstags nach dem Frühstück war auch schon das erste Turnierspiel angesagt. Unsere Jungs hielten sich tapfer und so konnte der eine und andere Sieg erspielt werden. Nach der Siegerehrung am späten Nachmittag mussten alle unter die Dusche und unter der Leitung von Wolfgang Tschimmel wurde gegrillt.



Zum Abschluss gab es am Sonntag unter der Leitung von Olaf und Gulven eine Stadtrundfahrt durch Paris. Alle waren begeistert und sagten: "Wir kommen wieder!" Die Eltern konnten am Abend glückliche und müde Krieger in Empfang nehmen.

Wolfgang Tschimmel (stellv. Jugendleiter SSV Hennef)